



Se discute en la Permanente el tema de la contratación de médicos cubanos

Estaba la senadora Kenia López poniendo este tema (la contratación de médicos cubanos) sobre la mesa y también respondía algunos cuestionamientos que había hecho Morena y sus aliados sobre el tema de la elección en Tamaulipas; sin embargo, se le solicitó que se le pudiera hacer dos preguntas, ella dijo que al final de su intervención, después se le pidió que ya concluyera su posicionamiento porque ya había concluido su tiempo y bueno, ahí se daba una diferencia ya que la presidenta que está en ese momento en la Comisión Permanente, Olga Sánchez Cordero, se tenía que retirar; sin embargo, había entrado a esta posición el diputado Sergio Gutiérrez Luna, él pidió incluso que se le apagara el micrófono a la senadora Kenia López porque ya había concluido este posicionamiento y bueno, ahí se dio esta disputa entre los legisladores.

<https://drive.google.com/file/d/14aOBeIKYm1y1eu7Q4VP2BwMMPMuK9m-if/view>